

# BIOGRAPHIE

Jean de Dieu Ndayahundwa

---

Originaire du Burundi, je suis arrivé au Canada (à Montréal) en mars 2009 avant de venir m'installer durablement à Regina en mai 2009.

Avant mon arrivée au Canada, j'ai fait un séjour de 5 ans en Belgique.

Je possède une *Maitrise professionnelle* en économie internationale et du développement de l'*Université catholique de Louvain* et de l'*Université de Namur en Belgique*.

Je travaille actuellement dans le secteur de développement économique francophone en Saskatchewan.

J'aime m'engager bénévolement dans ma communauté plus particulièrement en ce qui concerne le développement économique communautaire, l'éducation francophone, l'intégration des immigrants et la promotion de la diversité culture.

Je vis à Regina avec ma famille, mon épouse et ma fille de 13 ans qui fréquente le *Pavillon secondaire des Quatre Vents (PSQV)*.

Durant mes temps libres, j'aime passer du temps avec ma famille ou en socialisant avec les amis, regarder les matchs de Tennis, Basketball et Football canadien.

Ma devise est de toujours « *Prendre les choses au sérieux sans jamais se prendre au sérieux!* » J'essaie également, autant que faire se peut, de ne jamais faire quelque chose à moitié.

---

*Regina, 10 Novembre 2023*